

Centros de la Mujer: impulsores de asociacionismo



Foto: Alberto Pérez

La Asociación de Agentes de Igualdad de Castilla-La Mancha se reunió con el vicepresidente primero, Fernando Lamata, y la directora del Instituto de la Mujer, Ángela Sanroma, en las instalaciones del Centro de la Mujer de Ciudad Real para compartir su experiencia como movimiento asociativo. La presidenta de dicho colectivo, Ángeles Mur, expuso la labor realizada hasta ese momento y planteó sus principales objetivos. Esta asociación se formó a través de uno de los cursos formativos que a lo largo de todo el año se imparten en la Red de Centros de la Mujer de la región para impulsar la igualdad real entre mujeres y hombres. El amplio tejido asociativo de Castilla-La Mancha, que cuenta con más de mil asociaciones de mujeres, continúa creciendo e implicándose en el fin de toda discriminación por razón de sexo.

Balace de la Ley regional contra los Malos Tratos 2006

Tal y como marca la Ley de Prevención de Malos Tratos y Atención a Mujeres Maltratadas de Castilla-La Mancha, que este año ha cumplido su sexto aniversario, el Gobierno regional presentó en las Cortes Regionales el informe exhaustivo sobre los recursos y medidas empleados por el Gobierno regional para intentar erradicar la violencia machista correspondiente a 2006. La elaboración de este documento persigue conocer de forma pormenorizada toda la complejidad que rodea la tragedia de los malos tratos para poder aplicar los mecanismos de protección y prevención más eficaces. Los datos que aparecen en este informe revelan, entre otras conclusiones, que la sociedad no puede bajar la guardia ante la violencia machista y que las mujeres de Castilla-La Mancha tienen un mayor conocimiento y hacen un mayor uso de los recursos en materia de igualdad y de lucha contra la violencia a través de los 81 Centros de la Mujer de la región.



El vicepresidente primero del gobierno regional, Fernando Lamata, y la directora del Instituto de la Mujer, Ángela Sanroma, en la presentación a la prensa del Informe 2006.



Día del Cáncer de mama, una jornada para la esperanza

Como cada año, el 19 de octubre se celebra el Día Mundial del Cáncer de Mama, enfermedad que supone la segunda causa de muerte prematura en la mujer, por detrás de las enfermedades coronarias. Castilla-La Mancha cuenta con un programa de detección precoz de la enfermedad, pionero en España, para mujeres de entre 45 y 70 años. Desde su puesta en marcha en 1992, han participado más de 649.000 mujeres de la región.

Cuenca se prepara para la 2ª edición de Mujeres en Dirección

La nueva cita con el cine hecho por mujeres tendrá lugar en Cuenca del 26 de noviembre al 1 de diciembre. Dirigido por la actriz Marta Belaustegui, el Festival Mujer en Dirección, antes Semana Internacional de Cine de Cuenca, tiene como objetivo la difusión y promoción de películas dirigidas por mujeres en todo el mundo. La segunda edición de este festival, en el que colabora el Instituto de la Mujer de Castilla-La Mancha, ofrecerá lo último en cine comprometido y de denuncia social, con las mujeres como protagonistas.



Las ideas de mujeres, a concurso

En noviembre conoceremos los proyectos empresariales galardonados con los premios del Concurso IDEA 2007. Convocado por la Consejería de Industria y Sociedad de la Información de Castilla-La Mancha, el concurso pretende premiar aquellas ideas empresariales más innovadoras puestas en marcha especialmente por mujeres y jóvenes menores de 30 años. El Instituto de la Mujer de Castilla-La Mancha se suma a esta iniciativa con un premio adicional de 6.000 euros.

